

Duplas de voleibol de playa de Cuba de nuevo a la arena



DUPLAS cubanas volverán a la arena para reanudar sus compromisos en los Circuitos NORCECA (Ocho Ríos, Jamaica) y Mundial (paradas de Croacia y Suiza).

Hasta la isla caribeña viajarán Karell Peña y Daisel Quesada, así como Lianma Flores y Yanisleidis Sánchez, en tanto Nivaldo Díaz y Sergio González enrumbarán hacia Europa.

Karell y Daisel lucharán desde el viernes por su tercera corona al hilo en el área, pues son los campeones de las mangas en La Paz e Islas Caimán.

Muy importante será su rendimiento esta vez, al igual que en la cuarta fase de Varadero el mes próximo, ya que asistirán con Sergio y Nivaldo al Campeonato Mundial de Viena, Austria, entre julio y agosto venideros.

También intervendrán por vez primera en un certamen del orbe Leila Martínez y Lidiannis Echeverría, reinas en La Paz e Islas Caimán. Sin embargo, en Jamaica competirán Lianma y Yanisleidis, bajo la tutela de su entrenadora Mayra Ferrer, en tanto Francisco Álvarez Cutiño dirigirá a los muchachos.

Peña y Quesada intentarán igualar la marca de tres victorias consecutivas en el Circuito NORCECA, logradas por los mexicanos Juan Virgen y Aldo Miramontes en los años 2009 y 2010.

Virgen igual consiguió esa distinción junto a Lombardo Ontiveros en el 2013, y el boricua Roberto Rodríguez lo hizo en 2012 formando pareja con diferentes compañeros.

En La Paz, Karell y Daisel vencieron en la final a Virgen y Ontiveros por 2-1 sets (13-21, 21-17, 15-8). Y en la segunda fase a Maverick Hatch y Garrett May, de Canadá, también en tres parciales (18-21, 21-16, 15-6).

Aunque en Jamaica estarán las estadounidenses Betsi Flint y Kelley Larsen, y las canadienses Jamie Broder y Caleigh Whitaker, medallistas de bronce en las etapas recientes, respectivamente, las cubanas salen entre las favoritas al podio.

Lianma es subcampeona panamericana de Toronto 2015, y junto a Leila acumula medallas en este Circuito. Yanisleidis unió fuerzas con Lidiannis para sorprender con su victoria en Varadero 2016.

Por otro lado, Sergio y Nivaldo —oro en Malasia, quintos en China, y decimoséptimos en Brasil y Rusia— proseguirán su bregar bajo la pupila de Leonides Regüeyferos.

Estos muchachos arrancaron en el lugar 50 del ranking universal y ya aparecen en el 15, como muestra del talento que los llevó al quinto escaño en los Juegos Olímpicos de Río-2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/133233-duplas-de-voleibol-de-laya-de-cuba-de-nuevo-a-la-arena>



Radio Habana Cuba